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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 1628/2011 zur Sitzung  am 28.09.2011 

 

Aussagen von Verkehrsdezernentin Katrin Eder auf der 

Jubiläumsveranstaltung der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) am 4. 

September 2011  (CDU) 
 
 Bei der Jubiläumsveranstaltung der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) am 4. Septem-
ber 2011 auf dem Marktplatz hat Umwelt- und Verkehrsdezernentin Katrin Eder in einem 
Gespräch mit der Moderatorin von Radio Rockland, bei dem auch Oberbürgermeister Jens 
Beutel sowie der MVG-Geschäftsführer Jochen Erlhof mit auf der Bühne waren, sinnge-
mäß gesagt, dass ihre Wunschvorstellung eigentlich eine völlig autofreie Innenstadt sei. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 
1. Steht die Umwelt- und Verkehrsdezernentin auch heute noch zu Ihrer am 4. Sep-

tember 2011 öffentlich getätigten Aussage oder erklärt sie diese mit „Augenblicks-
versagen“? 

 
2. Wenn ja, ist dies die Meinung des gesamten Stadtvorstands? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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